

PREMIOS JHS

IMPULSANDO EL FUTURO

DCET y el Grupo JHS continúa apoyando la educación en la región Andina

InfoRéplica+

El Grupo JHS brinda su apoyo a la formación universitaria de jóvenes venezolanos mediante becas y convenios en esta oportunidad, en conjunto con el Centro de Desarrollo de la Calidad Educativa Táchira que preside, La Doctora Ana Bertzabeth Gandica. Desde el Teatro Alí Primera, de Pueblo Nuevo. Diez estudiantes aventajados de nuestro estado fueron los beneficiados. Dichos estudiantes con un alto índice académico fueron beneficiados. Y además de recibir computadoras Tablet por el excelente desempeño y promedio de cada uno de ellos.

El vicepresidente del grupo de empresas agroindustrial, Andrónico Varela, señaló que es imprescindible seguir apostando por la formación de jóvenes, específicamente en el sector educativo.

De la misma manera la autoridad del CDCET, Dra. Gandica señala que: "Está alianza favorece a la educación que es un pilar fundamental para fortalecer no solo el sector productivo de la región del Táchira, sino todos los sectores productivos del país y en consecuencia el desarrollo económico del mismo", alegó. Recalcó que gracias por el apoyo al sector educativo y privado, que con la intención de fomentar en el país modelos empresarios exitosos y también con la intención de cubrir las diversas necesidades que tiene el sector agroindustrial en la actualidad:



"Buscamos que nuestros jóvenes le tomen amor a obtener excelentes promedios. Se ubicaron jóvenes talentosos. con los mejores promedios, seleccionamos a diez estudiantes. Y Hemos detectado que hay talento de sobra en nuestro estado Táchira.

La representante Luz Martínez madre del alumno: Luis González, quien es estudiante del Complejo Educativo Deportivo María Lara agradeció la beca y Tablet obtenida por su hijo, a la Dra. Ana Berzabeth Gandica y a la empresa privada. Ya que ahora tiene los recursos económicos para continuar con sus estudios superiores universitarios. Expreso la madre del menor.

Asimismo, recalcó Gandica. Que: "La mayoría decide emigrar del país, sin valorar la excelencia que hay en el país. Y que con estos convenios se realizan, porque la mayoría de los muchachos emigran a las grandes ciudades a estudiar otras carreras".

Estas becas se realizan con estos fabulosos convenios con las empresas privadas. Y favorecen a los jóvenes bajo la filosofía de "aprender haciendo" para complementar el proceso teórico.